

Día del trabajo atípico.

Por: José Luis Coronado Alvarado. Tribuna Política. 02/05/2020

Desde luego que, en la pandemia que nos cambió la vida y sin duda no la seguirá cambiando al meternos en la reflexión sobre la fragilidad humana y nuestra responsabilidad directa o por omisión sobre la evolución de la sociedad y nuestro papel depredador de la naturaleza y la vida misma del mundo actual, hoy se encuentra a discusión toda la actividad humana

De ahí que con el correr de los días nos llegó mayo que, en su primer día, nos presentó una realidad atípica en la evocación de la festividad del Día Internacional del Trabajo, al recuerdo de los Mártires de Chicago, Cananea, Sonora y Rio Blanco, Veracruz.

Pero hoy, todo fue distinto, pues pasó a la historia esa arma valiosa de lucha para la clase trabajadora en busca de mejores conquistas y reivindicación social, que es la organización y a pesar de las horas de gloria del sindicalismo obrero y popular, se fue pasando de la beligerancia sustentada, aun con el reconocimiento de que la gran mayoría de los sindicatos fueron creados por el Estado como instrumentos de manipulación negociación electoral en donde las cúpulas fueron pervirtiendo el sentido original del sindicalismo mexicano.

Y tal fue la degeneración del sentido original de los fines del sindicalismo que se fue pasando del sindicalismo combativo al sindicalismo cínico, simple manipulador de las bases a efecto de conseguir prebendas de representación popular con escaños menores, o simples apoyos económicos que crearon cúpulas dirigentes ricas con bases empobrecidas para finalmente, hacer de la celebración obrera un simple ritual desgastado de loas a la clase patronal y gobernante, pero hoy se tocó fondo respecto a que brillaron por su ausencia los posicionamientos reivindicadores laborales y simplemente se pasó por boba con todo y pretexto de la pandemia...en fin...veremos el escenario pasada la tormenta.

Obligado el reconocimiento a la clase trabajador que se ha convertido en el primer frente de defensa en esta guerra contra el invisible pero letal enemigo, sin duda papel de héroes, los miembros del personal sanitario desde el más eminente científico de la medicina hasta el más modesto agente de limpieza, sin duda, guerreros todas y todos, en las peores circunstancias y hasta con recursos propios, sin ningún ánimo político, por ello gracias.

Por ello, frente a esta contingencia mayor, sin duda la reflexión para cuestionamientos generales y sin ánimo de descalificar a nadie, sin ingenuidades y eliminando sesgos políticos que se han notado en esta etapa y que en nada ayudan ni ayudaran al sindicalismo laboral y a la consolidación de la república, será necesario revisar el papel de la clase trabajadora y poner a tono no solo las formas de la elección de dirigentes, que aún están desfasadas de acuerdo a la nueva reforma laboral sino el papel de los dirigentes y los colectivos de trabajadores en la nueva realidad de recesión económica que se avecina....¿Se dará una nueva actitud de parte de dirigentes y bases trabajadoras para poner a tono el nuevo reloj labora?.¿O simplemente seguirá el mimetismo de cambiar todo para seguir iguales? ¡Al tiempo las respuestas!

Fotografía: Voces del Periodista Diaario.

Fecha de creación

2020/05/03